

# MAJ du mardi 26 juin 2007 : Une connexion Internet via satellite

[blockquote] Internet - Serge le Belge le mardi 26 juin 2007 - 16:16:24  
Une connexion Internet via satellite et un TGV à 320 Km/h ?

Prochainement un test sera fait avec la Sncf et ses partenaires afin de tenter de connecter les ordinateurs portables des ses chers clients, dans une rame de TGV lancée à 320Km/H. Un beau défi à réaliser ! Pour quand ? A quel prix ? Ou ? Pour qui ? C'est un fait, le TGV est l'endroit idéal pour travailler sur son ordinateur portable. On ne compte plus le nombre de laptops posés sur les tablettes des TGV. En effet, quitte à passer quelques heures assis, autant les passer avec son portable ! Oui, mais il manque une chose: la connexion internet ... [/blockquote]

C'est une première mondiale, mais encore à un stade expérimental, que lance la SNCF ce 7 décembre 2007 : l'officialisation d'un portail de services et d'un accès à Internet par WiFi dans les rames de TGV grâce à une connexion par satellite.

Assurer une liaison Internet stable dans un TGV roulant à 320 km/h constitue un énorme défi technique pour lequel la SNCF n'a pas lésiné sur les moyens : 19 millions d'euros ont été investis, constituant l'un des deux plus gros projets de recherche de la société, l'autre étant de faire passer le TGV de 320 à 360 km/h.

Suite et source => generation-nt

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 8 décembre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7929-maj-mardi-26-juin-2007-connexion-internet-via-satellite.html>